

10.07.2012, 22:27

Actualisé le 10.07.12, 22:28

Un nouveau chemin relie les sources du Rhin et du Rhône

Relier à pied les sources du Rhin et du Rhône, en passant par celles de la Reuss et du Tessin: c'est ce que permet le nouveau chemin de randonnée "des quatre sources". Long de 84,6 km, il sera inauguré le 5 août sur le col du Gothard en présence du conseiller fédéral Ueli Maurer.

Le sentier, divisé en cinq étapes d'une journée, traverse les cantons d'Uri, des Grisons, du Tessin et du Valais, indiquent les concepteurs mardi. Il commence au col de l'Oberalp pour aboutir au glacier du Rhône.

Chacune des cinq étapes est conçue pour pouvoir être effectuée individuellement. Elles peuvent aussi être effectuées à la suite, sur une semaine.

Guide publié

L'idée a été lancée en 2000 par Paul Dubacher, membre de l'UDC uranaise, qui avait également participé au projet de la Voie Suisse. Les travaux de construction du chemin ont débuté en 2009. Le coût total du projet se monte à 3 millions de francs, financés par des sponsors. A fin juin, plus de 2 millions de francs avaient été réunis.

Un guide de 80 pages a été publié. Egalement disponible en français, il contient des illustrations et des informations d'hébergement ou de transports, ainsi que des articles sur l'histoire, la géologie et la nature de la région.